

Damit das Mögliche entsteht,
muss immer wieder das
Unmögliche versucht werden.
(Hermann Hesse)

Wir trauern um

Dr. Matthias Lange

* 29.07.1950

† 19.06.2006

Matthias Lange war viele Jahre Vorsitzender des Niedersächsischen Flüchtlingsrats und Vorstandsmitglied der Bundesarbeitsgemeinschaft PRO ASYL. Matthias trat beharrlich und leidenschaftlich für die Rechte von Flüchtlingen und Menschen ohne Aufenthaltsstatus ein.

Wir haben einen Freund, einen Weggefährten und einen klugen Vordenker der bundesdeutschen Asylbewegung verloren, den wir schmerzlich vermissen.

Die Trauerfeier findet am Freitag, den 7.7.2006 um 11 Uhr
auf dem Friedhof Junkerberg in Göttingen statt.

Göttinger Arbeitskreis zur Unterstützung von Asylsuchenden e.V.
Flüchtlingsrat Niedersachsen e.V.
Arbeitsgemeinschaft PRO ASYL